913 Policías de la SSC promueve la cultura de la prevención entre niños, niñas y jovenes de la capital

Publicado el 08 Mayo 2019



Comunicado 913

• Se imparten talles educativos para inhibir la violencia en el entorno escolar, se lleva a cabo sesión informativa y se proporciona información acerca de educación vial.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a cargo del maestro Jesús Orta Martínez, adscritos a la Unidad de Seguridad Escolar (USE) de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, realizaron actividades enfocadas a evitar la violencia escolar.

Las actividades tuvieron el objetivo de inhibir conductas violentas que puedan ocasionar algún daño físico, psicológico y/o emocional en el entorno escolar, a través de la concientización y representación mediante una obra con muñecos de teatro guiñol.

Una de las escuelas sedes fue la primaria "Guadalupe Ceniceros de Zabaleta", ubicada en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, donde también se llevó a cabo la elaboración de figuras de papiroflexia, para estimular la creatividad, psicomotricidad y conveniencia grupal, y para ello se contó con la participación de 200 alumnos y siete docentes.

También se llevó a cabo una sesión informativa con el tema "Cutting" en las instalaciones del Colegio de Bachilleres Número 3, localizado en la colonia Unidad Infonavit Iztacalco, alcaldía Iztacalco, con la asistencia de 35 niñas, 36 niños y dos docentes, un total de 73 beneficiados.

La actividad realizada tuvo como finalidad promover la identificación de conductas autolesivas en los adolescentes, para concientizar a los alumnos los efectos que identifiquen los daños que ocasionan lastimar nuestro cuerpo.

Además con la finalidad de proporcionar información acerca de educación vial para evitar accidentes al transitar en la vía pública, como peatón o conductor, los elementos de la SSC convivieron con niñas y niños en la escuela primaria "Plan Sexenal", ubicado en la calle Javier Rojo Gómez, colonia San Pablo Oztotepec, alcaldía Milpa Alta, donde se realizaron diversas actividades como globoflexia, pinta de caritas y circuitos viales, para hacer el aprendizaje más dinámico.

Los oficiales instalaron un módulo interactivo, donde los niños participaron en dichas actividades didácticas, con el objetivo de generar un conocimiento respecto a la educación vial, para que conozcan las señales de tránsito, lo comenten con sus padres y se prevenga accidentes dentro de la Ciudad de México.

La actividad contó con la participación de la ciudadanía, a quienes se les brindó sesiones informativas de seguridad vial a adultos, jóvenes y niños, con un resultado final de aproximadamente 59 beneficiados en el programa.

Con estas acciones, la SSC capitalina no sólo previene la comisión de delitos, sino también auxilia a los diversos sectores de la población, particularmente en alguna situación que ponga en riesgo su integridad física.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la SSC capitalina, por lo que, pone a sus órdenes el 911, la aplicación para teléfonos inteligentes "Mi Policía" y el número 52089898, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

